

Le monde se souvient du président Hugo Chavez



Par María Josefina Arce

Cela fait un an jour pour jour, le monde apprenait une nouvelle frappante: le décès à Caracas du président du Venezuela, Hugo Chavez, victime d'un cancer.

Hugo Chavez a été un homme qui a su porter l'espoir à des millions de Latino-américains et caribéens, avec son humanisme et sa générosité. Il a été un grand ami de Cuba.

Charismatique, humble, Hugo Chavez a été un homme de peuple, fidèle aux idées du Libérateur Simón Bolívar, qui a donné une nouvelle dimension et tournant à la vie de nombreux de ses compatriotes plongés dans la pauvreté et l'oubli.

La Révolution bolivarienne, sous la conduction du président Chavez a porté la santé, l'éducation, l'alimentation aux secteurs les plus démunis de la société vénézuélienne, qui pour la première fois, sont devenus des citoyens dignes et souverains.

Les missions sociales mises en pratique au cours de ses années de gouvernement, ont

transformé peu à peu le Venezuela en un meilleur pays, qui a gagné de la crédibilité à niveau mondial où il a occupé la place qui lui revient.

C'est ainsi que la pauvreté a été réduite, surtout dans les zones rurales. Tous les Vénézuéliens ont eu accès à l'attention médicale. Ce pays est devenu le second de l'Amérique Latine, après Cuba a avoir été déclaré Territoire Libre d'Analphabétisme.

Le legs d'Hugo Chávez n'est pas uniquement présent dans son Venezuela aimé, mais dans l'Amérique Latine et les Caraïbes tout entières, qu'il a su unir pour matérialiser le rêve de Bolívar, du Héros National cubain, José Martí et d'autres héros de l'indépendance, de former une Patrie Grande.

Fils illustre du Continent, il a promu des mécanismes souverains et authentiquement latino-américains comme l'Alliance Bolivarienne pour les Peuples de Notre Amérique et la Communauté des États Latino-

américains et caribéens.

L'oeuvre d'Hugo Chavez est défendue à l'heure actuelle par les Vénézuéliens honnêtes, qui font face aux attaques désespérées d'une oligarchie de droite qui pour récupérer ses privilèges, prétend conduire le pays dans le chaos et le désordre institutionnel.

Ces éléments fascistes tentent d'effacer les changements profonds survenus dans ce pays sous le mandat du président Chavez qui même pas dans les pires moments de sa maladie, n'a oublié son peuple.

Hugo Chávez a des millions d'amis vénézuéliens, cubains et latino-américains, qui se souviennent de lui aujourd'hui comme le leader charismatique, qui, comme l'a bien signalé le président cubain, Raúl Castro, est mort « invaincu, invincible et victorieux et qui est entré par la grande porte de l'histoire. »

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/especiales/comentarios/16495-le-monde-se-souvient-du-president-hugo-chavez>



Radio Habana Cuba